
Quand j’ai vu Barbarella, le

film avec Jane Fonda,

adolescent, j’étais resté

scotché sur l’histoire, le

personnage délirant (je

connaissais la

bande-dessinée) et j'étais sous

le choc ! J’avais l’impression

que c’était la femme parfaite

du futur et qu'en plus, elle

avait de l'humour !

Thierry 48 ansNoisy-le-Grand
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